

# **Bienvenue à Nikki Earich, notre nouvelle directrice du développement pour l'Amérique du Nord**



Nous sommes heureux d'annoncer la nomination de Nikki Earich au poste de directrice du développement pour l'Amérique du Nord. Dans son nouveau poste, M<sup>me</sup> Earich aura la responsabilité de développer et de gérer les initiatives de collecte de fonds de l'organisation, tout en établissant et en renforçant des partenariats avec les cliniques optométriques, les professionnels des soins de la vue et d'autres intervenants clés du secteur.

Après avoir commencé sa carrière dans le domaine des soins de la vue en tant qu'assistante dans la clinique optométrique de son père, elle s'est associée avec sa mère en 1995 pour ouvrir la lunetterie Eyeland of St. John's à Highland Park, dans l'Illinois. Peu de temps après l'ouverture, le frère de M<sup>me</sup> Earich s'est joint à l'entreprise familiale, puis un an plus tard, ils ont ouvert un deuxième emplacement. Au cours des années suivantes, l'entreprise a été achetée et renommée Spex, où M<sup>me</sup> Earich était responsable de toutes les activités de formation dans le cadre d'une expansion à plus de 24 succursales dans la région de Chicago. Depuis 2016, M<sup>me</sup> Earich y a travaillé à titre de consultante en perfectionnement du personnel pour des professionnels des soins de la vue indépendants et d'autres lunetteries.

« Optometry Giving est l'organisme de bienfaisance par excellence dans le secteur de l'optométrie. Nous ne pouvons faire le don de la vue qu'avec le soutien et le partenariat des professionnels des soins de la vue dévoués à l'élargissement de l'optométrie partout dans le monde », affirme Lois Schoenbrun, directrice exécutive d'Optometry Giving Sight. « Nikki est l'une des nôtres. Ses nombreuses années de travail dans le secteur de l'optométrie et sa vaste expérience des organismes sans but lucratif seront un atout indéniable dans notre quête pour

mettre fin à la cécité évitable et aux déficiences visuelles attribuables à des erreurs de réfraction non corrigées. Nous sommes heureux d'accueillir Nikki au sein de notre équipe. »

Avant de rejoindre Optometry Giving Sight, M<sup>me</sup> Earich a occupé le poste de directrice développement à la District 75 STEAM Foundation à Mundelein, dans l'Illinois. Pendant cette période, M<sup>me</sup> Earich a réussi à recueillir des fonds et à obtenir des subventions qui ont permis à la fondation de verser des milliers de dollars à des enseignants et à des employés pour créer des programmes visant à offrir aux étudiants aux étudiants des occasions de perfectionnement professionnel dans les domaines des sciences, de la technologie, de l'ingénierie, des arts et des mathématiques. Au total, plus de 100 bourses ont été décernées à des étudiants de familles à faible revenu afin qu'ils puissent s'inscrire à des camps et des programmes dans ces domaines d'études.

« Je suis très enthousiaste à l'idée de revenir travailler à temps plein dans le secteur des soins de la vue pour ce rôle », déclare M<sup>me</sup> Earich. « J'ai toujours été investie dans la mission de transformer des vies grâce à une meilleure vue et j'ai hâte de continuer à faire une différence avec Optometry Giving Sight. »

M<sup>me</sup> Earich est titulaire d'un baccalauréat de l'University of Illinois. Elle est optométriste agréée et enseignante de l'American Board of Opticianry.